

BOLETIN INFORMATIVO ABRIL 2021

Antonio de Jesús Lira

REPÚBLICA

*****BOLIVARIANA*****

DE VENEZUELA



Iglesia de Cristo “Maturín centro”

MATURÍN ESTADO MONAGAS

E-mail: prosirius@hotmail.com

Móvil: 0416-323 30 28 / 0414-309 6767

Por gracia de Dios hemos concluido el mes de abril sin ningún percance en la hermandad por el Covid 19, aun cuando en los recientes días se levantó o hubo un repunte de más de mil contagios en el país. Entre nosotros, las dos familias que estaban enferma con Covid 19, gracias a Dios, ya están sanas, de hecho, uno de ellos (Julio Vargas) predicó a la iglesia en la reunión de adoración del primer domingo del mes de mayo.

LA IGLESIA EN MATUEIN CENTRO:

Gracia a Dios la hermandad sigue firme en medio de la pandemia y guardando las medidas bioseguridad. Las fuertes medidas del gobierno causan limitaciones en la movilización humana y limitaciones para realizar algunas actividades.

La comunicación. En las semanas de cuarentena radical, hemos motivado la comunicación entre los hermanos usando los teléfonos.

Atención personal. Cuando hay necesidad de atender algún hermano de manera personal, hacemos arreglo para reunirnos para estudiar y hablar.

Ayuda a iglesias y hermanos en otros lugares.

Siempre estoy recibiendo solicitud de ayuda para la obra y predicadores a través de las redes sociales (wasap), e-mail:

- a) La iglesia en Ciudad Bolívar, Estado Bolívar, Venezuela. En esta ciudad hay una pequeña congregación de hermanos fieles, ahí predicaba el hermano Antonio Pérez, quien falleció hace algún tiempo. Ahora la predicación está siendo atendida por el joven hermano Charles Pérez (hijo de Antonio Pérez), él tiene un gran espíritu de colaboración para ayudar a la iglesia, pero no tiene experiencia ni mucho conocimiento de la Biblia, y me ha solicitado ayuda para prepararse y hacer mejor trabajo en la predicación. Estoy apoyándolo a través de escritos y audios que le envié vía electrónica.
- b) Rafael Farías. Chepén, Perú. El hermano Rafael Farías es un cristiano fiel, venezolano, era miembro de la iglesia en Maturín centro. Por un tiempo fue mi colaborador por un tiempo en los programas de radio y predicaba también para la iglesia. Por causa de la crisis del país se mudó con su familia al Perú. En la ciudad de Chepén colabora con una congregación fiel. En esta ciudad ha iniciado un programa de radio, para lo cual me ha solicitado asesoría para la producción y presentación del programa. También lo ayudo vía electrónica.
- c) Diferentes lugares • Diferentes hermanos de otras ciudades, me escriben o llaman por teléfono solicitando estudios bíblicos o haciendo preguntas sobre temas precisos. De la misma manera los atiendo. Doy gracias a Dios que

en este tiempo de pandemia puedo dedicar tiempo también para atender a todos estos hermanos.

Hasta aquí este boletín. Estoy muy agradecido amados hermanos por la comunión con este servidor, sobre todo en este tiempo difícil. Oramos unos por otros para que Dios nos proteja a todos. Si Dios permite, será hasta la próxima edición, mientras tanto, que Dios siga bendiciendo y protegiendo a todos, adiós.

En el amor de Cristo,

Antonio y familia●